

ニュージーランドホームステイ研修 2日目、3日目



さて、一人ひとりがホストファミリーと一夜を過ごして、いよいよ通学です！

「どんな顔をして学校に来るのかなあ???'とワクワクしながら学校へ。集合場所に集まっていた生徒たちは、お家での出来事やショッピングに行った話などで盛り上がり、楽しそうです。

ひとまず、ホッとしました。◎



学校では、まず全校集会で、校長先生から紹介をしていただきました。

1時間目と2時間目は、ESOL (英語の授業)。会話が中心の授業の中、全員が積極的に楽しんで授業を受けていたと思います。



その後、バディと対面！

Kiwi の人たち (ニュージーランド人) は、みんなフレンドリーで面倒見が良さそうだと感じました。

同年代の友達がいるって、やっぱり素敵なことですよねえ…◎



お昼ごはんの後は、バディの授業に参加しました。

帰ってきた生徒は、「全然わからなかったー！」と残念そうだったけど、それも経験。わからなくても、そこに座っているだけでも十分に意味があるのですよ…。少しずつ、参加していたらいいですね。

それでは、また明日。今日は、さらにホストファミリーとの会話が弾みますように…◎